

# SVS rüstet sich bereits für die neue Saison

**Franz Kropik holt sich am Ende der Saison Silber bei den Geher-Staatsmeisterschaften.**

SCHWECHAT. Die Saison der SVS Leichtathleten neigt sich dem Ende zu. Dennoch gab es für die Schwechater nochmals allen Grund zu jubeln, denn: Franz Kropik schnappte sich bei den Staatsmeisterschaften der Geher in Feldbach die Silbermedaille.

## **Kropik mit starker Leistung**

Der SVS-Athlet konnte den 35 Kilometer-Geherbewerb in einer Zeit von 3:48,36 Minuten bewältigen. Der Sieg ging an den Wiener Roman Brzezowsky, Platz drei an Alexan-

der Maier, der rund fünf Minuten hinter Kropik ins Ziel kam. Der zweite SVS-Athlet, der an den Start ging, wurde disqualifiziert.

## **Neue Kadereinteilung**

Darüber hinaus hat die SVS Leichtathletik die auf die Leistungen des Jahres 2023 begründete neue Kadereinteilung bekannt gegeben. Dabei wurden die Athleten aufgrund ihrer Leistungen in sechs verschiedene Leistungskader eingeteilt.

## **Spitzenkader 1**

Dem Spitzenkader 1 gehören neben Andrea Mayr, Speerwerferin Victoria Hudson und Mittelstrecke-Spezialist Raphael Pallitsch an. Zum Spitzenkader 2 gehören Langstreckenläufer Weldearegaye Lemawork Ketema und



**Raphael Pallitsch ist einer der Top-Athleten 2023.** Foto: ÖLV/Giancarlo Colombo

Läuferin Nada Pauer. Dazu sind im Leistungskader 1 noch neue Athleten zusammengefasst.

## **Spitzenkader Nachwuchs**

Dazu gibt es noch Leistungskader 2, Sonderkader und Spitzenkader Nachwuchs, wo sechs Rohdiamanten aufgelistet werden. Wir sind gespannt auf die Leistungen.